

Presseinformation

Pressekontakt:

Stefan Jäkel
Marketing & Kommunikation
Leimbachstraße 266
57074 Siegen
Tel. 0271.4881-239
stefan.jaekel@hees.de

Mit 2500 Euro erneut kranke Kinder bedacht

Spende an die DRK-Kinderklinik hat Tradition

Auch in diesem Jahr hat die Hees Bürowelt wieder mit einer Spende über 2500 Euro an die DRK-Kinderklinik Siegen einen wertvollen Beitrag geleistet, um die Gesundung und Pflege der kleinsten Mitglieder der Gesellschaft zu unterstützen.

Einmal mehr war es für Geschäftsführer Sebastian Leipold ein großes Anliegen, über den Tellerrand der betriebswirtschaftlichen Interessen des Familienunternehmens hinauszublicken: „Bei jedem Besuch in der Kinderklinik wird uns bewusst, wie wertvoll Gesundheit tatsächlich ist. Deshalb möchten wir mit dieser Spende unsere besondere Aufmerksamkeit den jungen Patienten widmen, die aktuell unter Krankheiten leiden.“

Auch das besondere Engagement des Mitarbeiter-Teams würdigen

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Klinik am Wellersberg setzen sich tagtäglich aufopferungsvoll für ihre kleinen Patienten ein. Leipold weiter: „Natürlich möchten wir mit unserer Spende auch ein großes Dankeschön für dieses unermüdliche Engagement zum Wohl der Kinder und Jugendlichen ausdrücken.“

Um die hohen Kosten für eine adäquate Behandlung der erkrankten Heranwachsenden zu stemmen, ist die DRK-Kinderklinik alljährlich auf die Spendenbereitschaft aus der Wirtschaft und von Privatpersonen angewiesen.